

Les autorités laissent des hommes, des femmes, des enfants dormir dans les rues

Parce que l'Etat, représenté par la préfecture ne respecte pas son obligation légale de loger les demandeurs d'asile, de les mettre à l'abri.

On préfère laisser des logements inoccupés.

Faisons en sorte que cela change

Donnons nous les moyens d'un accueil digne, solidaire, respectueux du droit d'asile, respectueux des droits de l'homme et de l'enfant.

Exigeons le respect du droit au logement des demandeurs d'asile.

Parce qu'aucun enfant ne doit dormir dans la rue !

Le RESEAU EDUCATION SANS FRONTIERE 04

Appelle à un rassemblement,

MERCREDI 19 DECEMBRE à 14H00

Devant la mairie de Digne Les Bains

Nous ne pouvons pas faire comme si nous ne savions pas



**resf04
DIGNE**

Ne pas jeter sur la voie publique